



Vereinsgeschichte

1960 - 90. Jahresversammlung

Mitgliederzahl: 381

Jahresbeitrag: erstmalige Erhöhung des Vereinsbeitrags von Fr. 4.- auf Fr. 6.-

Vorstand

- Präsident Chr. Bener (Präsidium: 1959-1963)
- Vizepräsident Walter Käsermann
- Kassier Hermann Gubelmann
- Aktuar Hermann Dünnenberger

Kommissionen

- Anlagenkommission
- Spielplatzkommission
- Kommission für Strassenbenennungen

Aktivitäten

- „Aufgeschreckt durch einen Neubau am Martinsplatz“ geht es um den Schutz der Altstadt
- Diskussionen um eine Plessurüberdeckung
- Kontrolle von Ruhebänken durch die Anlagenkommission
- positive Entwicklungen bei der Altstadterneuerung